
 

 

 

 

 

 

 

第 2148回例会 

2023 年 8 月 7 日(月) 
海南商工会議所４F 19:00～ 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

１．開会点鐘 

２．国歌斉唱             「君が代」 

３．ロータリーソング        「奉仕の理想」 

４．ゲスト紹介 

 米山記念奨学生 ファム トゥ ヒエン さん 

５．出席報告 

会員総数 40名 出席者数 26名 

出席義務規定適用免除会員  2 名 

出席率 68.42%  前回修正出席率 65.79% 
 

６．会長スピ-チ          会長 岸   友子 君 

みなさん、こんばんは。やっ

と１か月が経ちました。７月３日

の初例会からスタートし、決算

報告・クラブ協議会・ガバナー

公式訪問とあれよ、あれよと

いう間に過ぎ去り、ガバナー

訪問が終わった時点でもう半

分くらい終わった気になって

いますが、あと１１か月もあるので気を引き締めなが

らロータリーを楽しんでいきたいと思います。 

今月、お誕生日、ご結婚記念日を迎えられるみな

さんおめでとうございます。また、ゲストに米山奨学

生のファム トゥ ヒエンさんにお越しいただいており

ます。ヒエンさんは来たる 8 月 13 日、4年振りに開催

される「ふるさと海南まつり」の当クラブからの出店

にも当初から積極的に参加の意思表示をしてくださ

り、ベトナム料理等の指導もしてくださるそうで、と

ても楽しみです。例会終了後、リーダーの寺下さんか

ら当日の説明があるそうですので、みなさんご協力

よろしくお願いいたします。 

 また、前回、前々回のガバナー公式訪問、クラブ協

議会には多数ご参加ありがとうございました。地区

のクラブ雑誌・公共イメージ委員会から、ガバナー公

式訪問の様子を訪問後 3日以内に Facebookにアッ

プするよう要請があり、何とか先週中に提出しアップ

されております。7月29日、クラブ雑誌・公共イメージ

委員長会議に田岡委員長が出席。ぜひ『雑誌・公共イ

メージ』で検索してご覧ください。また、当クラブの

ホームページも新年度に更新されていますので大

いにアクセスお願いいたします。 

 また、前回例会でも報告しましたが、地区立法案検

討会について、本日地区からメールにて全議案賛成

多数で可決された旨の報告がありました。 

それから、前回会員の皆さんに「これからのロータ

リークラブを担うディスカッションリーダーの推薦、Ｒ

ＬＩへの参加」を募集しましたが、中止となりました。 

 さて、8 月は「会員増強･新クラブ結成推進月間」

です。7月 21日（金）海南商工会議所１Ｆで開催された

「地区分区別会員増強・維持／女性活躍・推進委員会」

の報告をさせていただきます。嘉手納委員長は和泉

南ロータリークラブ所属で、同クラブは人口 18 万人

の和泉市に２つある内の１つで、工業団地への企業誘

致等の要因により、直近 5年間で約 30名の会員増強

を達成し現在会員数 60名となっており、2640地区ト

ップの拡大クラブです。地区の会員数の現況は 1600

名弱で減少に歯止めがかからない状況が続いており

ますので、本年度は地区内の各クラブと調整・協力し

クラブ数の拡大及び 1700名の会員数を目指します。

「各クラブ 2名の増強」と繰り返し言われました。 

〇和泉南ロータリークラブの増強策は、「入会推薦者

との食事会の開催」（2,3回／年、入会候補者 5名、会

員増強正副委員長、紹介者）で、合わせて例会等で

会員から情報を取り入れクラブ全体で会員増強に取

り組んでいるそうです。 

〇維持・退会防止策は、若い会員が多いため昼例会・

夜例会を隔週開催としているそうです。当クラブも

前年度早い時期に 5人の新メンバーの入会があり、

また 5人ともクラブに馴染んでいただき、非常に協

力的に活動していただいていることは嬉しい限りで

すが、5 人の退会者が出てプラスマイナスゼロで終

わっており、今年度は早々に 1人退会者が出ていま

す。どうかみなさん、1人お知り合いを思い浮かべて

クラブに提案していただき、みんなで仲間を増やし

ていけるようご協力よろしくお願いいたします。 
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会長 岸  友子   幹事 角谷 太基   ＳＡＡ 田中 祥秀 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ゴードン R.マッキナリー 



７．幹事報告                幹事 角谷 太基 君 

〇例会休会のお知らせ 

那智勝浦 RC  ８月１０日（木） １７日（木） 

〇ガバナー事務所 夏季休暇のお知らせ 

８月１１日（金・祝）～８月１５日（火） 

〇８月ロータリーレート 

  １＄＝１４１円 

 

８．委員会報告 ロータリー財団委員長  寺下 卓 君 

例会終了後、ふるさと海南まつり出店の当日の協力

者説明を行いますので、残ってください。約 10 分程度

で終わります。 

 

９．米山記念奨学金の贈呈 

米山記念奨学生 ファム トゥ ヒエン さん 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

10．閉会点鐘 

 
次回例会 

休会 8 月 14 日（月）定款第７条第１節 

第 2149回 2023年 8月 21(月) 

海南商工会議所 4F 12:30～ 

ゲスト卓話 

あいおいニッセイ同和 和歌山支店 
 

 

 

 

 

Happy birthday！ 

８月のお祝い 
○会員誕生日 

５日 上野山雅也 君   １７日 楠部  均 君  

１８日 楠山友加江 君   ２３日 上中 嗣郎 君 

２５日 重光 孝義 君   
 

○奥様・旦那様誕生日 

  ９日 桑添 養子 様  １７日 中村万由美 様 
 

○一般ニコニコ 

山東 剛一 君  本日、欠席させて頂きます。貧乏

暇なしです。 

箕嶋 利一 君  海南高原でブービー賞を頂きま

した。良い商品でした。 

楠山友加江 君 ５０歳近くなり、結婚本当にしたく

思います」。 

綛田さよ志 君 髪を長くイメチェンしました。 

上野山雅也 君 ７月末からしばらく独身でたいへ

ん楽しい時間でした。 

桑添  剛 君 先日、エージシュートを仕掛けまし

た。次回は寄せワンでエージシュ

ートを目出します。 

楠部  均 君 小中学校の同窓会に初めて出ま

す。初恋の人に会うので散髪しま

した。 

田中  淳 君 たばこの銘柄を変えました。１日、

８０円の節約です。 

新垣 直樹 君 ６月末に交通事故にあいましたが、

ドライブレコーダーで助かりました。 

大江 久夫 君 ８〇会ゴルフでメンバー、ハンデに

恵まれ、初めて優勝しました。次回

は副幹事です。 

山畑 弥生 君 めだかを飼いはじめて３年、８匹の

赤ちゃん生まれました。 

倉橋 利徳 君 ５月に心臓発作を起こしましたが、

検査では大丈夫でした。 

上田 善計 君 仲の良い同級生たちで、同窓会を

しました。 

中村 俊之 君 綛田さんの娘さんに頼まれて湯呑

の修繕をしました。 

寺下  卓 君 朝５時頃起きています。いろいろ

やっていると会社へは、ぎりぎり

です。今日は朝から散髪屋さんと

ゴルフに行ってきました。 

重光 孝義 君 姪っ子の結婚式が京都でありま

し 。２日間怒られパなしでした。 

榊原由希子君  ベトナム語を楽しんでいます。 

宇恵 久視 君 スーパーの駐車場内で当て逃げ

されましたが、ドライブレコーダ

ー助かりました。 

前田 誠吏 君 目の前でゴミをポイ捨てする軽ト

ラがあり、ドライブレコーダーに写

っていたのを警察に届け喜ばれま

した。 

魚谷 幸司 君 奥さんのゴルフのほうびでザ・リッ

ツカールトン京都に行ってきまし

た。楽しい良い思い出になりまし

た。 

中西 秀文 君 奥さんと２人で草刈りをしました

が、夫婦ともに熱中症にかかりか

けました。 

山名 正一 君 岩井さんのところに寄ってきまし

た。少しやせていました。 

田中 祥秀 君 ドライブレコーダー車内も写りま

すので、云って下さい。 

角谷 太基 君 幹事になりまだ１カ月。あと１１カ月

あたたかく見守って下さい。 

田岡 郁敏 君 同級性が世界チャンピオンになり

ました。多才で頼りになり、これか

らも頼ります。 

岸  友子 君 いつも会長として精いっぱいやっ

ています。あと１１カ月乗り越えて

いきます。 


